



St. Anna Hellenthal

ST. ANNA BOTE

Hellenthal, den 25.02.2023

An alle
Gemeindemitglieder, Freunde und Förderer un-
serer Kirchengemeinde,

diesmal wollen wir auf verschiedene Dinge hinweisen:

Der Pfarrbrief vom 25.02 bis zum 02.04.2023 steht jetzt zur Verfügung

Ich füge dieser Mail den Pfarrbrief für St. Anna Hellenthal, St. Brigida Blumenthal und St. Bernhard Hollerath sowie für die gesamte GdG Hellenthal-Schleiden bei. Weiterhin füge ich diesem St. Anna Boten eine Übersicht über die Friedensgebete im Seelsorgebereich Hellenthal bei

In Hellenthal liegt der Pfarrbrief in der Kirche, im Blumenhaus Lehmert, in der Postfiliale bei Foto Hanf Schreibwaren, der Bäckerei Jenniches, in der Apotheke, bei der VR-Bank und bei der Gemeinde im Rathaus aus.

Gebet für den Frieden

- jeden Samstag um 16.50 Uhr vor der Abendmesse -

Der Pfarreirat St. Anna – Hellenthal lädt Sie herzlich ein, durch Ihre Teilnahme ein Zeichen unserer Solidarität mit unseren Schwestern und Brüdern in der Ukraine zu zeigen.

Weltgebetstag der Frauen 2023

„Glaube bewegt“ - Am Freitag, den 3. März 2023, stehen Frauen in über 150 Ländern auf und reichen sich im Gebet rund um den Globus die Hand. Dabei rückt diesmal ein Land in den Mittelpunkt, das kein anerkannter Staat ist: Taiwan. „Glaube bewegt“ lautet das Motto des diesjährigen Weltgebetstages und im Zentrum steht der Epheserbrief: „Ich habe von Eurem Glauben gehört“ (Eph 1,15). Wird unser Glaube der Rede wert sein? Fromme Sprüche reichen dafür nicht aus: informiert beten – betend handeln! Deshalb wollen die Frauen mit den Taiwanerinnen für das eintreten, was gemeinsam wertvoll ist: Demokratie, Menschenrechte, Freiheit. Glaube bewegt!



Der Weltgebetstag wird auch in unserer GdG Hellenthal/Schleiden gefeiert. Wir laden Sie herzlich dazu ein.

Die Orte und Termine im Seelsorgebereich Hellenthal und Schleiden sind am 03. März:

- Kirche St. Nikolaus in Gemünd 16.00 Uhr
- ev. Gemeindehaus in Hellenthal um 18.00 Uhr
- ev. Gemeindehaus in Schleiden um 18.30 Uhr
- Kirche St. Antonius in Kreuzberg um 19.00 Uhr

Neues von 'Heute bei Dir'

Neue Regionalteams im Bistum Aachen

Der Bischof hat für die Regionen des Bistums Aachen neue Regionalteams gebildet. Pater Wieslaw Kaczor SDS, der Pfarrer von Steinfeld, ist Nachfolger unseres GdG-Leiters und Pfarrers Philipp Cuck auf dem Posten des vor einigen Jahren neugeschaffenen Regionalvikars geworden.

Zum insgesamt dreiköpfigen Regionalteam Eifel gehören außer Pater Wieslaw Kaczor auch Georg Nilles und Erich Dederichs. Alfred Piehler der bisher zum Regionalteam Eifel gehörte hört ebenfalls auf.

Ein erstes Treffen mit dem neuen Regionalteam Eifel findet am 28.02.2023 um 19:00 Uhr in der Aula der Clara-Fey-Schule in Schleiden statt. Hierzu sind eingeladen die Mitglieder des Regionalen Pastoralrates, die Vorstandsmitglieder des Regionalen Katholikenrates, die Vorstandsmitglieder der GdG Räte, die Pastoral- und Gemeindeferenten, die Priester & Diakone im aktiven Dienst sowie ein Vertreter der kirchlichen Jugendarbeit,

Nächste Reformschritte – Näheres unter www.heute-bei-dir.de – sind der Bildung so genannter „Pastoraler Räume“ gewidmet. Die derzeit existenten „Gemeinschaften der Gemeinden (GdG)“, Nachfolger von Pfarreien und Dekanaten, sowie Kirchenvorstände und Regionalpastoralräte sollen an der Meinungsbildung beteiligt werden. Auch die Frage der Seelsorge in diesen größer werdenden Gebilden soll thematisiert werden.

„Strukturen dienen keinem Selbstzweck, sondern sollen viele neue vitale Orte von Kirche ermöglichen und bestehende beflügeln“, beteuert der Generalvikar des Bischofs, Dr. Andreas Frick, in einer Mitteilung seiner „Bistumsnachrichten“. Dennoch gehe „es natürlich nicht ohne einen zeitgemäßen Zuschnitt“, dem sich die Kirche im Bistum Aachen stellen müsse.

Die Grenzen der „Pastoralen Räume“ sollen zukünftig in der Regel auch die Grenzen der Verwaltung des Kirchengemeindevermögens durch Körperschaften des öffentlichen Rechts (KdöR) bilden. Der diesbezügliche Beschlussvorschlag entstammt einer Projektgruppe aus Vertretern des Kirchensteuer- und Wirtschaftsrates, der Initiative „Kirche bleibt hier“, der diözesanen Räte sowie dem Ökonomen und der Justitiarin des Bistums.

Weitere Info finden Sie in dem Beschlussvorschlag der Projektgruppe zur zukünftigen Rechtsträgerstruktur Pastoraler Räume. Ich füge diesen Beschlussvorschlag als link bei.

Bildergalerie und weitere interessante Informationen

Gerade in der Advents- und Weihnachtszeit hat sich bei uns sehr viel getan. In der Bildergalerie können Sie sich Bilder von den verschiedenen Aktionen und Aktivitäten ansehen. Die [Bildergalerie](http://www.st-anna-hellenthal.de) finden Sie auf unserer Homepage unter www.st-anna-hellenthal.de

Weitere Informationen z.B. die Ergebnisse der Sternsingeraktionen, Statistiken aus den verschiedenen Gemeinden und vieles mehr finden Sie im aktuellen Pfarrbrief

Sie können sich immer über Aktuelles aus unserer Pfarrgemeinde und der GdG Hellenthal-Schleiden im Internet unter www.st-anna-hellenthal.de informieren

Mit freundlichen Grüßen

für den Pfarreirat St. Anna Hellenthal
Paul-Joachim Schmülling
Büschem 2
53940 Hellenthal
pjschuelling@live.de

